



# Wichtige Information!

Wie Sie vielleicht schon wissen, gab es in unserem Neubau einen unerwarteten Wasserschaden. Dies bedingt nun Reparaturarbeiten, die leider mit Lärm und Schmutz verbunden sein werden.

Die Bauarbeiten starten in der KW 48 – wie lange sie dauern werden, ist derzeit noch nicht abzusehen. Wir sind sehr erleichtert, dass wir gemeinsam mit unseren engagierten Mitarbeitenden und externen Fachkräften eine Lösung finden konnten, die unseren Bewohnerinnen und Bewohnern erspart, in ein anderes Haus evakuiert zu werden. Es war für uns das wichtigste Anliegen, die Belastungen für unsere Bewohnerinnen und Bewohner so gering wie möglich zu halten. Mit vereinten Kräften haben wir es geschafft, dass alle Bewohnerinnen und Bewohner weiterhin in ihrem vertrauten Umfeld im Haus am See bleiben können und sind sehr froh darüber.

Wir sind uns bewusst, dass die bevorstehenden Arbeiten nicht unbemerkt bleiben werden. Bitte seien Sie versichert, dass wir alles daransetzen, die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten. Gleichzeitig werden wir den gewohnten hohen Standard in der Betreuung und Pflege Ihrer Angehörigen aufrechterhalten. Falls Sie Fragen oder Anliegen zu den Reparaturarbeiten haben, kommen Sie gerne auf uns zu – wir stehen Ihnen dafür selbstverständlich jederzeit zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung in dieser besonderen Situation.

**Caritas SeniorenZentrum Haus am See**

Zur Altenheimstätte | 66625 Nohfelden | [www.haus-am-see.de](http://www.haus-am-see.de)